
令和３年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和３年６月１６日（水） 

  

質問順位１６ 野本 恵司 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) コロナ禍での経済対策 

ア これまでの対策事業成果および経過 

(ア) 給付金・補助金事業 

(イ) お買い物券・商品券事業 

イ 市内事業者が受けている影響について 

ウ 今後の対策計画 

(2) 小規模企業振興策 

ア 人口減少社会における振興策 

(ア) 本市の状況把握 

(イ) 本市の課題 

イ 小規模企業振興条例 

(ア) 策定状況と予定 

(イ) 支援機関との連携 

 

２ 教育行政 

(1) 第３期鴻巣市教育振興基本計画 

ア 計画の見直しについて 

(ア) 令和元年度事業の報告からの見直し 

(イ) 令和２年度コロナ禍における見直し 

(ウ) 令和３年度全児童・生徒への学習者用デジタル端末貸与による見直し 

イ 確かな学力の育成について 

(2) 小中学校適正規模及び適正配置の推進 

ア 統廃合に伴う新たな通学区域再編 

 

 

 

質問順位１７ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 用水路の管理について 

ア 農業用水路の管理について 

イ 現在の問題点と対策は 

(2) 特定外来生物であるアライグマの防除について 

ア 現在の被害状況は 

イ 箱わなの利用状況は 



ウ 本市として今後対応は 

(3) ゼロカーボンシティについて 

 

２ 都市建設行政 

(1) ３ｏｎ３コートについて 

ア 現在の利用状況は 

イ コートの新設は 

 

 

 

質問順位１８ 芝嵜 和好 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 小中学校の特別支援学級について 

ア 設置要綱は 

イ 兄弟・姉妹等が別々の学校に通うことについて 

ウ 適正規模・適性配置審議会への諮問は 

エ インクルーシブ教育について 

(ア) 現在までの本市での取組と成果は 

(イ) 今後の取組は 

 

 

 

質問順位１９ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

(1) 「行政は最大のサービス業」をより充実して実施できる職員体制にすること 

について 

ア パワハラ・セクハラの相談件数及び対応機関と調査体制について 

イ 病休数・休職数の推移（内、精神疾患者数）及び復職後の対応について 

ウ 部署の担当ごとの年休取得の実態 

エ 部署の担当ごとの時間外勤務の実態 

オ 定数条例の７００人体制について 

 

２ 健康福祉行政 

(1) 高齢者が安心して利用できる介護保険制度にすることについて 

ア 介護申請について 

イ 訪問介護サービスについて 

ウ 介護支援専門員の役割について 

  エ 特養や有料老人ホームなど入所型施設の充足について 

 

 



３ 教育行政 

(1) 笠原地区から鴻巣中央小学校に通う児童の通学支援の安全について 

ア 運転手１名に補助員１名をつけることについて 

イ ルート変更をして集合場所を増やすことについて 

(2) 笠原小学校廃止に向けての鴻巣中央小学校との交流事業について 

 

 

 

質問順位２０ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策 

(1) ワクチン接種のタイムスケジュールを示すこと。また、公民館などで予約の 

支援を行うこと。身体の不自由な方がワクチン接種をスムーズに受けられる 

よう支援策を講ずることについて 

(2) 障がい者施設・保育所・放課後児童クラブ・学校などＰＣＲ検査を定期的に 

行うとともに、福祉施設職員に慰労金を支給することについて 

(3) 中小企業者等支援給付金、家賃等支援給付金など事業継続のために市独自策 

を再度行うこと。また、国に対し事業規模に応じた持続化給付金の再度の実 

施を求めること 

(4) 「生理の貧困」対策として、小中学校の女子トイレなどに生理用品を常備し 

必要な人がいつでも使えるようにすることについて 

 

２ 都市建設行政 

(1) 鴻巣駅東口にエレベーター設置に向けて、ＪＲとの協議の今年度の見通しに 

ついて 

(2) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業での公金支出について、補助金支出をした 

公共測量と公共施設管理者負担金について 

 

３ 環境経済行政 

(1) ゼロカーボンシティ宣言を行い、脱炭素に向けた取組を具体化することにつ 

いて 

(2) ごみ分別について積極的に啓蒙活動を行うことについて 


